

NEUE SUPERLATIVEN UND GROSSE NAMEN



MACAU

RacingTown

Gelebte History und heißer Motorsport

auch weniger bekannte Stadtteile und die vorgelagerten Inseln Taipa und Coloane vor. Auf Cotai, dem neu gewonnenen Land zwischen den vorgelagerten Inseln Taipa und Coloane hat Hollywood Einzug gehalten. (Batman, Superman, Wonder Women oder Tom & Jerry). Architektonischer Hingucker ist das 130 Meter hohe und Golden Eye (Goldenes Auge) genannte Riesenrad – das höchste in ganz Asien. Die neue Einkaufsmeile The Promenade (Eröffnung Ende Mai 2015) beherbergt über 200 Luxus- und Lifestyle-Marken. Mode-Ikonen wie Karl Lagerfeld und Donatella Versace sowie die Stararchitektin Zara Hadid verwirklichen hier

ihre Ideen. Asiatisch inspirierte Unterhaltung für die ganze Familie bietet nebenan The Broadway mit typischen Straßenhändlern und jeder Menge Live-Entertainment. Nachtschwärmer zieht es magisch in den IBIZA-Ableger des Nightclubs „Pacha“. Ebenfalls Ende Mai eröffnet wurde das Galaxy Mega Resorts mit dem größten JW Marriott Asiens (über 1.000 Zimmer) und dem weltweit ersten All Suites Ritz-Carlton (250 Suiten). Die bestehende erhöhte Strand- und Badelandschaft mit dem weltgrößten Skytop-Wellenpool wird um eine 575 Meter lange Vergnügungsfahrt auf dem Wasser erweitert. Mit dem St. Regis Macao erhält die

Vom 07. November 2015 bis zum 31. Januar 2016 zeigt die Sir Robert Ho Tung-Bücherei Reproduktionen historischer Landkarten, die die geographische Lage Macaus darstellen. Sie belegen die Bedeutung der Stadt für den kulturellen Austausch zwischen China und der westlichen Welt sowie für den Handel. Die Originale der mehreren Dutzend Karten befinden sich in den Sammlungen renommierter Bibliotheken in verschiedenen Teilen der Welt.

Luxushotellerie der Stadt weiteren Zuwachs. Das 400-Zimmer-Hotel ist Teil des Resorts Sands Cotai Central und wird in diesen Tagen (3. Quartal) eröffnet. Es reiht sich im Cotai-Strip ein in die weltgrößten Häuser der Marken Conrad, Sheraton und Holiday Inn, verbunden mit einem 111.000 Quadratmeter großen Einkaufs- und Unterhaltungsbereich. www.macau-info.de

Das ehemals portugiesische und heute chinesische Macau hat sich zu einer der Boomtowns Asiens entwickelt. Neue Mega-Casinos und -Hotels mit facettenreicher Architektur, Showprogrammen und Shopping-Arkaden prägen die moderne Seite der Stadt. Gleichzeitig bewahrt sie ihr reiches historisches Erbe, das fernöstliche und europäische Kultur vereint. Diese Tradition spiegelt sich in den Gebäuden, der Küche und dem Lebensstil der Menschen wider. Die Altstadt ist UNESCO-Weltkulturerbe. Höhepunkt aller Jahresaktivitäten der quirligen Metropole ist im November der

Macau Grand Prix vom 19.-22. November 2015. Auf dem sicherlich nicht ungefährlichen Stadtparcour starten internationale Motorrad- und FIA F3 Autorennen. Motorsportbegeisterte Touristen aus aller Welt werden schon Tage vorher anreisen um ja nicht das Highlight im weltweiten Motorsportcircus zu verpassen. Schon um 7:30 Uhr startet der Vorlauf zur 49. Edition um den Suncity Group Macau Motorcycle Grand Prix 2015, um 9:35 die FIA F3. Und dann geht es Schlag auf Schlag weiter...

**MACAU muß man neu erleben:
Vor den Highlights im Motorsport
oder im Anschluß**

Explorer Fernreisen bietet dazu ein Motorsport-Package (s. Seite 144) <http://www.macau.grandprix.gov.mo> Die beste Methode eine fremde Stadt kennen zu lernen ist, sich diese zu Fuß zu erobern. Neu gibt es in 2015 die acht thematisierten Rundgänge der kürzlich lancierten Kampagne „Step Out, Experience Macau's Communities“ des Macau Government Tourist Office in deutscher Sprache. Praktisch für unterwegs ist die Version für mobile Endgeräte. Neben den bekannten Sehenswürdigkeiten stellen die empfohlenen Touren